

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.396—CEUTA DOMINGO 12 DE DICIEMBRE de 1948—Precio 50 céntimos

ESTADOS UNIDOS PRESIONAN PARA QUE CHANG KAI CHEK PIDA LA PAZ

Las fuerzas nacionalistas de Li Yien A 35 KILOMETROS DE PENGPU

Avanzan a través de las columnas rojas para llevar socorro al 12 Grupo de Ejército que está copado

Nankú, 11.—Las fuerzas gubernamentales a las órdenes del general Li Yien, se encuentran ya a 35 kilómetros de Pengpu y solo a 15 de su objetivo, que es llevar socorro al cercado 12 grupo de Ejércitos del general Huang Wie.

Li Yien se abre paso a través de las tropas del general comunista Liu Pocheng, tuerto.

Los soldados de Li Yien avanzan sin grandes dificultades, por

NUEVA DEPURACION POLITICA EN HUNGRIA

Vigilancia en la frontera austriaca para impedir la fuga de las personalidades amenazadas

Viena, 11.—El Ejército y la Policía húngaros han levantado alambres equipados con ametralladoras y reflectores a lo largo de la frontera austriaca, con el fin de impedir la fuga al extranjero de las personalidades políticas amenazadas por una nueva depuración política.

Gran número de obreros han derribado los árboles en la faja de 300 metros de ancho, que es la que dominan las atalayas en cuestión.—EFE.

La esposa de Chang Kai Chek PARECE QUE HA FRACASADO

Hasta ahora no ha obtenido seguridades de que Estados Unidos contesten a la urgente ayuda que pide China

Washington, 11.—Los observadores diplomáticos expresan su opinión de que la misión que ha traído a Washington la señora de Chang Kai Chek ha sido, hasta ahora, un fracaso.

Dicen que la primera dama china todavía no ha obtenido seguridades de que los Estados Unidos contesten a su llamamiento de urgencia para que se conceda una ayuda en gran escala al Gobierno nacionalista.

En las citadas fuentes se dice que es muy poco probable que

un terreno batido por los morteros y cuyos poblados fortifican a su paso.—EFE.

Presión norteamericana pro negociaciones de paz :

Shanghai, 11.—En los círculos políticos generalmente bien informados se declara que los Estados Unidos realizan fuerte presión sobre el presidente Chang Kai Chek para que entable negociaciones de paz con los comunistas chinos.

Se agrega que esta presión se ha hecho patente en la estancia de la señora de Chang Kai Chek en Washington.

Esta actitud del Gobierno norteamericano se atribuye a las siguientes tres razones: Primera, actitud negativa del Gobierno de Chang Kai Chek en cuanto se refiere a introducir reformas radicales en su Administración. Segundo: los Estados Unidos no quieren verse envueltos en la guerra civil china, y tercero: el jefe de los comunistas chinos podría no ser adicto a Moscú totalmente.—EFE.

La oposición política de Chang Kai Chek va a pactar con los comunistas :

Hongkong, 11.—De fuente competente se anuncia que diez delegados de las fuerzas políticas adversarias de Chang Kai Chek han salido para Harbin (Manchuria) con el fin de entablar conversaciones con los comunistas, para la formación de un Gobierno de coalición, en el caso de que caiga Nankín.—EFE.

El administrador del Plan Marshall llega a Shanghai
Shanghai, 11.—Procedente de Europa ha llegado en avión a Shanghai el administrador del Plan Marshall, Paul Hoffman, que viene a estudiar la situación de China en relación con dicho plan.

Se cree permanecerá en el país cinco días. Hoffman se propone regresar a los Estados Unidos alrededor del día 20 de este mes.—EFE.

Movimiento revolucionario en COSTA RICA

Los partidarios de Calderón, el expresidente derrotado en las elecciones, ocupan varios pueblos

San José de Costa Rica, 11.—El presidente provisional, Figueras, declara que un grupo armado, de partidarios, al parecer, de Calderón, ha cruzado la frontera nicaragüense-costarricense y ha conquistado, tras dura lucha, el pueblo de la Cruz.

Figueras añade que los invasores han llegado a Liberia y

Guanacaste y que se supone que se producirán ataques en otros sectores.

El presidente electo, Otilio Ulate, ha dirigido a la población un llamamiento para que apoye a la Junta de Defensa de la Patria, de Figueras.—EFE.

Calderón Guardia dirige el movimiento revolucionario

Mañana, 11.—Los periódicos de esta mañana anuncian que ha estallado un movimiento revolucionario en las provincias costarricenses de San José, Heredia y Alajuela, y que el jefe del mismo es el ex-presidente Calderón Guardia.

Circula aquí un manifiesto de Calderón que dice: "Con fé absoluta en el triunfo de nuestra causa, invito a mis conciudadanos a seguirme en mi propósito de restaurar el ambiente que un grupo de insensatos, dirigidos por un aventurero como legal y espiritualmente es José Figueras, destruyó".—EFE.

Gran victoria de los peronistas en las elecciones argentinas

Los resultados finales tardarán varias semanas en conocerse

Buenos Aires, 11.— Los primeros resultados de las elecciones del domingo, dan a los peronistas diez puestos y a la oposición radical tres, de un total de 158 escaños de la Asamblea Constituyente.

Votó el ochenta por ciento del censo, a pesar de la campaña abstencionista de los conservadores socialistas y demócratas progresistas.

Los resultados finales tardarán varias semanas en conocerse.—Efe.

España EN ESTA HORA DEL MUNDO

«Franco es un español honrado que ha hecho mucho bien por su pueblo», - dice «Daily News»

La Prensa inglesa reacciona tíbiamente ante la declaración de Churchill

Nueva York, 11. En una de esas "cartas al editor", tajantes y brevísimas, que dan tono al "Daily News", una lectora que se firma con las iniciales E. I., dice:

"Los ciudadanos no caen en la propaganda roja contra Franco. Franco es un español honrado, temeroso de Dios, que ha hecho mucho bien por su pueblo, ya que ha pateado y derrotado al comunismo. ¡Imagínad como le oía Rusia!"—EFE.

Tibia actitud de la Prensa inglesa, al llamamiento de Churchill :

Londres, 11.—La Prensa británica acoge con tibieza el llamamiento hecho en los Comunes por Churchill a favor del restablecimiento de relaciones plenas con España. En un editorial dice "The Times":

"Churchill prestó un servicio al suscitar rudemente la cuestión de España. Alegó que no hay motivo para seguir tratando al pueblo español como paria e

insistió en que el Gobierno solicitase, por lo menos, permiso de la ONU para mandar de nuevo un embajador a Madrid. Las ventajas de orden práctico de restablecer las relaciones ordinarias con España, tienen que sopesarse con los posibles efectos de tal medida sobre los partidos socialistas de Francia y Gran Bretaña, para los que España sigue siendo la piedra de toque de la virtud política".—EFE.

Sensación en Lisboa :

Lisboa, 11.—Ha producido sensación en los medios diplomáticos y políticos la propuesta hecha por Churchill en los Comunes para que sea restablecida la representación diplomática normal en España.—EFE.

Actitud de la Prensa norteamericana :

Nueva York, 11.—Salvo el comunista "Daily Worker", la Prensa norteamericana se ha refranado para dar publicidad a la titulada delegación internacional que presentó un memorándum a la Asamblea general de las Naciones Unidas contra España. Únicamente, el "New York Herald Tribune" dió una breve referencia, pero aclarando que su carácter era comunista.—EFE.

POLITICA COLONIAL FRANCESA



Para sustituir a Mr. Bollaert como Alto Comisario de Francia en Indochina, ha sido designado Mr. León Pignon, actual director adjunto de Asuntos Políticos en el Ministerio de Ultramar. Coincide este nombramiento con cierto envalentonamiento del antiguo agitador comunista Ho Chi Minh que, recientemente, ha solicitado el ingreso del Viet Nam en la ONU y la asistencia de los representantes de dicho país a las reuniones de la Asamblea de la Unión francesa. Ambas peticiones han sido recibidas en los medios políticos franceses con no poca indignación.

El español fué aprobado anoche como idioma de trabajo de la ONU

París.—La Asamblea general de las Naciones Unidas ha aprobado esta noche de agregar el idioma español al francés e inglés como idioma de trabajo del organismo internacional.

Fuó aprobada la moción por 39 votos contra ninguno y once abstenciones.—EFE.

APOLO

Desde las TRES.
GRAN ESTRENO
Una película verdaderamente
sensacional:



KATHARINE HEPBURN

ESTIRPE DE DRAGON

WALTER HUSTON - AKIM TAMIROFF - TURHAN BEY

Jack Conway - Harold S. Bucquet

AVISO.—Dado el largo metraje de esta producción (dos horas y media) las secciones empezarán a las 3; a las 5'30, numerada; a las 8, numerada; y a las 11, sin numerar.

Próximo debut del

"TRIO CALAVERA"

Cine Astoria

JADU

Desde las TRES
Por Claudette Colbert y Joe Mac Crea

«Un marido rico»

Que le hará pasar dos horas de risa.

Próximamente:
"DIAS IMPACIENTES"

JEFATURA PROVINCIAL DE SANIDAD

CURSILLO DE PUERICULTURA

A las 9 y media de la noche del próximo lunes, 13 del corriente, se celebrará en el Colegio Oficial de Médicos la sesión de clausura de este cursillo. Presidirá el acto el Excmo. Sr. Delegado del Gobierno y el Ilmo. Sr. Jefe Provincial de Sanidad. Pronunciará palabras sobre la importancia de la divulgación de los conocimientos fundamentales de la Puericultura. Se invita a las señoras y señoritas de la población a este acto, en el que se entregarán certificados de asistencia a las que han concurrido al cursillo. Ceuta, 11 de Diciembre de 1948.

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA
12 de diciembre, Domingo III de Adviento.—Nuestra Señora de Guadalupe. — Santos Simón, Amónarja, virgen; Mercuria, Hermógenes, Donato, Majencio, Dionisia, Epimaco, Alejandro, Constancio, Justino, mártires. Misa del Domingo III de Adviento. Rito semidoble, de segunda clase. Ornamentos morados, o rosas.

DOMINICA III DE ADVIENTO
Hoy la Iglesia cambia el prede "El Señor vendrá" por el de "El Señor se acerca". De ahí que el júbilo expectante se desborde por toda la liturgia, suene el órgano; aparezcan las flores sobre el altar, luzcan ornamentos color rosado. Diríase que en lontananza se empieza a percibir la júbilo algarazca de los villancicos de Navidad.

Por otra parte, el Precursor Juan Bautista, cuya introducción histórica se verificó el domingo pasado, empieza a pregonar al Mesías: "Enderezad los caminos del Señor". Que no pueda echarnos en cara "En medio de vosotros está uno a quien no conocéis".

NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE

Pocos años después de la conquista de Méjico por Hernán Cortés, empezada ya por los misioneros españoles la admirable evangelización de los indios la Santísima Virgen se apareció al neófito Juan Diego en la colina de Tepeyac, junto a la capital y le dejó en su tálamo esculpida la sagrada imagen, que la misma Señora quiso fuese venerada con el título de Guadalupe; célebre entonces en el mundo por

el Santuario que lleva su nombre en Extremadura. Nuestra Señora de Guadalupe es el ímán del pueblo mejicano y Patrona principal de toda la América española.

JUNTA GENERAL
A las 12 y 30 de hoy, celebrarán los socios de las tres Conferencias de Caballeros de San Vicente de Paul, la junta general reglamentaria, en el local social de la Rama de Hombres de Acción Católica.

HOMBRES DE ACCION CATOLICA

Mañana lunes a las 7'30 de la tarde celebrará reunión la junta directiva de la Rama de Hombres de Acción Católica en su centro de la calle Millán Astray, núm. 3.

El martes, día 14, a las ocho de la noche, tendrá lugar en dicho Centro, la reunión de estudios y apostolado, a la que pueden asistir no sólo los que pertenecen a la Rama sino también cuantos caballeros lo deseen.

ASOCIACION DE SAN ANTONIO

Mañana lunes, día 13, celebrará la Pia Unión de San Antonio de Padua, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, misa de Comunión general a las 9 y a continuación efectuará un reparto de pan. Por la tarde, a las 7 y 30 tendrá lugar el ejercicio en honor del Santo, con exposición mayor del Santísimo Sacramento.

SANTORAL PARA MAÑANA

13 de diciembre, lunes.—Santos Lucía, virgen; Eustracio, Eugenio, Mardario, Orestes, Atifacio, mártires; Audberto, ob. Otilia, vir. Misa de Santa Lucía, Rito doble. Ornamentos rojos.

Hoy, en el Conservatorio Oficial de Música

Concierto extraordinario por la Orquesta Sinfónica de Ceuta

A las 12,15 horas tenemos hoy un nuevo concierto extraordinario que nos ofrece la Orquesta Sinfónica de Ceuta con la colaboración de la "Sociedad de Conciertos". En el salón de actos del Conservatorio Oficial de Música han de darse cita, por tanto, cuantos gustan de la música selecta, todos aquellos que saben apreciar y admirar los excepcionales valores de nuestra primera orquesta, indiscutible, cuya fama trasciende y está cimentada también en toda España, bajo la batuta de su eminente director, el maestro don Angel García Ruiz.

He aquí el programa que no puede ser más sugestivo:

Sinfonía Sevillana, Turina, I, Pañorama; II, Por el río Guadalquivir; III, Fiesta en San Juan de Aznalfarache. En las estepas del Asía Central. Poema Sinfónico, Borodin.—Madame Butterfly, selección. Puccini.—Una ni d'albaes, Poema Sinfónico, S. Giner.—La Revoltosa, preludio, Chapi.

Estos conciertos siempre son un acontecimiento en Ceuta y como tales debemos considerarlos.

Cualquier capital de importancia envidiaría a nuestra Orquesta Sinfónica, cuyo historial está cuajado de éxitos. Por ello, debemos estar orgullosos. Y nuestro apoyo, nuestro calor, nuestra admiración por esa notabilísima entidad musical han de tener todo el entusiasmo que merece que en el concierto de hoy debe traducirse con la presencia de los buenos ceutíes y con un cerrado aplauso.

Ceramica de los Castillejos

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie
de obra
DEPOSITO
Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

ALADINO Y LA LAMPARA MARAVILLOSA

con Evelyn Phil Adele KEYES • SILVERS • JERGENS y CORNEL WILDE

DIRECTOR EN COLOR POR ALFRED E. GREEN TECHNICOLOR

Pronto; Bette DAVIS LA GRAN MENTIRA

ORTOPEDIA Y PROTESIS

Aparatos alemanes, económicos, últimos modelos adaptados a medida para cada enfermo y cumpliendo la indicación de los Sres. Médicos.—BRAGUEROS para toda clase de hernias.—FAJAS para eventraciones, embarazadas, estómago y riñón caídos.—CORRECTORES para matriz.—APARATOS PROTÉSICOS para amputaciones y parálisis de todas clases.—MEDIAS de goma para varices y toda clase de artículos de goma, cuero, caucho y acero articulado.

CASA ORTUBIA Recinto Sur, 5 pral. CEUTA

Doctor ADULFO SANCHEZ BIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

Industrial Marítima, S. A.

Teniendo esta Empresa necesidad de un auxiliar de oficina y contabilidad, se admiten solicitudes dirigidas al director de la factoría hasta el día 20 de los corrientes.

Los aspirantes previa información serán sometidos a examen.

Instancias dirigidas al apartado núm. 158 —Ceuta

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR Don Matias Carmona López

(Práctico Mayor del Puerto).

Que falleció el día 14 de Diciembre de 1947, habiendo recibido los Santos Sacramentos, y octavo aniversario de su hijo.

DON ANTONIO CARMONA ALFAYA

(Teniente provisional y Caballero Oficial Cadete de la Academia de Caballería)

Que falleció el día 11 de Diciembre de 1940 a consecuencia de las heridas sufridas en acto de servicio el 29 de Noviembre del mismo año. Confortado con los Santos Sacramentos y la bendición de su Santidad.

D. E. P.

Su esposa y madre, hijos y demás familia. Ruegan a sus amistades les tengan presentes en sus oraciones y asistan al funeral que se celebrará el día 14 de Diciembre a las 10 de la mañana en la Iglesia de Ntra. Sra. de Africa.

LOS CONCEJALES ELECTOS HABLAN PARA EL FARO

¿Qué objetivos lleva al Ayuntamiento?

don Matías Calvo Pecino

NOS DICE:

que llevar una escrupulosa administración de todos los ingresos municipales"

"Apoyaré lo que esté bien hecho y me opondré a todo lo que no se debe de hacer"

don Matías Calvo Pecino, doctor en Medicina tenía el gusto de conocerlo. Ello no tiene de extraño si señalo que el señor Calvo ha pasado muchísimo tiempo fuera de su ciudad...

que he llevado al block de notas sus palabras, se dispone a contestar a la tercera pregunta.

—¿Qué problemas considera más importantes de los planteados y de más urgente solución?

—Todo lo que atañe a Ceuta me interesa por igual; sea de la índole que sea.

—¿Cuál es la solución que considera más conveniente?

—Escudriñar desde el asunto más interesante hasta aquel que parezca de menor interés, pues la grandeza de un pueblo se debe a la concatenación de todos sus intereses por pequeños que estos parezcan...

—Entre otras, ¿a cuál cuestión de carácter local piensa dedicar más atención?

—A procurar elevar, en lo posible, el nivel de vida de las clases necesitadas, así como, a llevar una escrupulosa administración de todos los ingresos municipales. Mis respuestas —por que soy hombre de pocas palabras— se resumen en esto: Mi interés se hallará siempre al lado de los intereses de Ceuta, apoyando todo lo que esté bien hecho y oponiéndome a todo lo que no se debe hacer.

Al llegar a estas palabras, el señor Calvo nos hizo saber lo avanzado de la hora. Y con gran pesar, hemos de despedirnos. Si durante toda la conversación sus palabras han sido un homenaje cordial para Ceuta, al despedirse, sus frases nos parecen más cariñosas todavía. Y es que él —lo comprendo— quiere muchísimo a este pedazo de tierra, avanzada de España en Africa, donde estamos luchando para que vuelva a recuperar su rango de siempre y sea su faro la llama eterna que ilumine a todos en el camino hacia Ceuta, Perla del Mediterráneo y airón de su férvida soberanía.—AMORES.

Ayuntamiento de Ceuta S. E. EL DELEGADO GUBERNATIVO visita la nueva carretera de acceso a CEUTA

COMISION CUARTA AVISO Como ampliación al aviso de Alcaldía publicado en la Gaceta local, en relación con las sanciones por sacrificios clandestinos de reses de ganado de cerda, se pone en conocimiento público, ganaderos y tablajeros, que está igualmente en absoluto prohibido, el destinar a carnicerías de aquellas reses que sacrificuen en el Matadero particular, advirtiéndose que su incumplimiento será sancionado con el mayor rigor. Ceuta, 10 de Diciembre de 1948.

Ayer tarde, S. E. el delegado gubernativo, visitó las obras que se están realizando para la terminación de la nueva carretera de acceso a Ceuta, que arranca desde la Almadraba, lugar éste donde la Jefatura de Obras Públicas ha realizado obras importantísimas que habrán de reportar múltiples beneficios a la población ceutí.

Durán Méndez; el ingeniero director de la J. O. P., señor González; el contratista de las obras y otras personas, siendo dadas al señor del Valle Marín las explicaciones correspondientes sobre el mismo terreno, interesándose S. E. grandemente por todo.

Después visitó las fábricas de conservas que se encuentran en aquel lugar y que han sufrido gran transformación, particularmente la de don Benito Lamorena, de la que el señor del Valle Marín hizo grandes elogios. En dicha industria, S. E. y acompañantes fueron obsequiados con una copa de vino español.

Acompañaban a S. E., su secretario particular, don Francisco

Jorge Villén Pulmón - RAYOS X MEDICINA GENERAL Falange Española, 42. - Consulta de 4 a 7

CRUZ ROJA El número premiado ayer fué el 65

Se encuentra en Ceuta el Vicesecretario Nacional de Obras Sindicales y el jefe Nacional de la Obra Sindical de Artesanía

Ayer tarde, procedente de Tetuán llegaron a Ceuta el Vicesecretario Nacional de Obras Sindicales, don Antonio Aparisi y el jefe Nacional de la Obra Sindical de Artesanía, señor Gutiérrez Sesma, a quienes acompañaban, desde la capital del Protectorado, el jefe territorial del Movimiento, señor Aragón; el Vicesecretario territorial de Obras Sociales, señor Sopesen y el Vicesecretario territorial de Obras Sindicales, señor Figueroa.

El objeto de esta visita es el de estudiar con las jerarquías locales, el plan asistencial para el año de 1949, a la vez que inspeccionar los servicios de su mando.

Después de un amplio cambio de impresiones, las jerarquías se dirigieron al despacho de S. E. el delegado gubernativo, con objeto de cumplimentarla y, más tarde, en el despacho del jefe local del Movimiento, recibieron a diversas jerarquías del Partido, así como a algunas autoridades y representaciones y concejales electos.

Por la noche, cenaron en unión de las jerarquías locales.

Les deseamos que su estancia entre nosotros les sea muy grata.

Las mencionadas jerarquías sindicales se dirigieron a la Delegación sindical, donde fueron recibidas por el jefe local del Movimiento, señor Catalán; delegado sindical, señor Zamudio y todas las jerarquías sindicales.



NATALICIO Felizmente ha dado a luz un hermoso niño la señora doña María Portillo López, esposa de nuestro distinguido amigo el odontólogo don Manuel Carmoña Alfaya. Tanto la madre como el recién nacido, al que se impondrá el nombre de Antonio, se encuentran en perfecto estado de salud.

Reciban los venturosos padres nuestra enhorabuena.

A CADIZ En el vapor correo de hoy marcha para seguir a Cádiz, el interventor de este ilustre Ayuntamiento, don Diego Sánchez de Mora y Guerrero, comisionado por la Corporación municipal, para efectuar la presentación del presupuesto que ha de regir en el año próximo, aprobado últimamente.

Buen viaje le deseamos.

ONOMASTICA

Ayer festividad de San Dámaso, celebró su onomástica, nuestro estimado amigo el funcionario de Aduanas, don Dámaso Arias Pedro Arenas, quien con tal motivo recibió muchas felicitaciones a las que unimos las nuestras.

SEPELIO

A la una de la tarde de ayer se verificó el sepelio del cadáver de don Antonio Lázaro Rivas, empleado de la Compañía Transmediterránea, cuya muerte ha sido muy sentida en nuestra ciudad donde contaba con numerosas amistades.

En la comitiva fúnebre, que fué una gran manifestación de duelo, se hallaban varios jefes de la Compañía Transmediterránea y numerosos compañeros del finado, así como otras muchas personas que testimoniaron su condolencia a la familia doliente.

Reciban dichos familiares la expresión de nuestro sentido pésame por la desgracia que les aflige.

Doctor CANO TORRES Especialistas en piel, sífilis y venéreo Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo. CONSULTA DE 4 a 8. Falange Española 63. Teléfono 547 Laboratorio de análisis GENERAL YAGUE, 5 TELEFONO 736

Dr. José Navarro Martínez Médico Puericultor Titulado Enfermedades de los niños y Puericultura CONSULTA EN GENERAL YAGUE 12 PRIMERO DE 4 a 7 TELEFONO 7-9-0 CEUTA

Dr. Juan Martínez Figueroa Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo PIEL, VENEREO Y SIFILIS AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Bernal sigue siendo campeón local de Billar

Derrota en la partida de desempate a Corrás por 250 a 232

El viernes por la tarde se disputó la partida de desempate entre Bernal y Corrás que había de decidir el título local de billar en su primera categoría. Una enorme concurrencia se dio cita en el Bar Correos.

La partida, tal y como se esperaba, resultó brillante y reñidísima. Ambos jugadores evidenciaron su gran forma y ser dignos del título que se ponía en juego que, tras emocionantes alternancias, alcanzó Bernal por 250 carambolas a 232.

Vaya nuestra felicitación a Bernal, que sigue en posesión del título que tan merecidamente ganó el año pasado, así como a Corrás, todo un digno candidato y al Club Ceuta por el éxito de su torneo billarístico de primera categoría.

Se suspende de toda actividad deportiva a otro directivo del Rincón

Castigos y amonestaciones del Comité de Competición

El Comité de Competición de la Federación Hispanoárroqui de Fútbol, ha tomado los siguientes acuerdos:

Suspender por 4 partidos oficiales al jugador del Morro, Juan Villodres González, por agredir a un contrario e insulto y amenaza al árbitro. Doble amonestación al capitán del Morro, Rafael González Ordóñez, por las faltas del anterior jugador de su equipo.

Amonestación a los jugadores del Mogreb y Gantera, Antonio Aranda Martín y Juan Castillo Cantós, por juego violento. Suspender por 2 partidos oficiales al jugador del Rincón, José Laza Ayestaca por insolentarse con el árbitro y suspender por tres meses de toda actividad deportiva al vocal del Rincón, don Enrique Real Osuna, por amenazas y palabras insultantes al árbitro.

EL FARO en ALGECIRAS

Hablan los nuevos concejales para EL FARO

DON JOSE OTERO

Estoy muy satisfecho de mi elección y sobre todo por haber sido hecha en un ambiente absolutamente popular y por número elevado de votantes.

Poder hacer algo en beneficio de mi querida ciudad es lo que me impulsó a aceptar ser designado candidato.

Continuar trabajando incansablemente, hasta llevar a feliz término todos los proyectos que hasta la fecha nos hemos trazado y muchos de los cuales ya están en vías de realización.

DON ANTONIO CABEZAS

Perteneciendo desde hace once meses a la Gestora anterior y observando los desvelos de nuestro alcalde de engrandecer como se merece al pueblo de Algeciras, no dudé en aceptar mi designación como candidato para seguir cooperando por el bienestar de Algeciras.

Seguiré trabajando como nas.

ta ahora lo he hecho, procurando aumentar mis esfuerzos para corresponder a mis electores con quienes tengo un compromiso moral contraído por la confianza que en mí han depositado.

FALLECIMIENTO

Ha dejado de existir en nuestra ciudad la señora doña Antonia Guzmán, esposa de don Manuel Meroz Lloca. La noticia de su fallecimiento ha producido honda pena ya que era muy conocida y estimada. Enviemos nuestro pésame a sus familiares en especial al funcionario de Intendencia en Transportes Militares de esta ciudad, don Cristóbal Delgado, y al coronel de Estado Mayor, don Francisco Cirujeda, destinados en Ceuta.

EL CASINO VA A GIRAR LA NUEVA DIRECTIVA

En el próximo domingo celebrará junta general ordinaria la Sociedad Casino de Algeciras, a las seis de la tarde, para proceder a la elección de nueva directiva para el próximo año, asistiendo los socios propietarios y de número.

Valorice su elegancia con un traje de etiqueta

J. OLIVA CEUTA

FINO ALMINA

¡UN VINO DE CALIDAD!

Anúnciese en EL FARO Anuncios breves

Balanzas automáticas, medidores de aceites nuevos y reconstruidos.

Facilidades de pago Reparaciones de máquinas de escribir, Taller de niquelado, pintado a duco, y estufa



PIDA PRECIOS ANTES DE HACER SUS TRABAJOS

CASA SANCHEZ

Falange Española, 23

Teléfono 242

Doctor Avila Morales ESPECIALISTA EN NIÑOS PUERICULTURA

CONSULTA DE 5 A 7

Falange Española, 60. - Teléfono .8-5-6. - CEUTA

Compras y ventas

VENDO 2 casas, 2 radios, 2 motores. Razón Administración. VENDO máquina de escribir correo grande otra correo corriente. Calle Sotelo, 22, bajo.

Enseñanzas

MECANOGRAFIA al tacto. Garantizamos en cinco meses 250 pulsaciones; en once, 400 a 450, por minuto. Academia técnica "El Pilar de Viti". Jadú.

Pérdida

RELOJ señora niquelado devuelto Vicentino a Jardín Argentina. Gratificaré entrega esta Administración.

PERDIDA bastón, frente estación Puente Cristo. Gratificaré entrega Serafin Pérez, Pabellones Regulares, Puertas del Campo.

Alquileres

DESEO dos habitaciones derecho cocina. Informes esta Administración.

Anúnciese en el DIARIO EL FARO

OLOROSO Nº 10 RF



OSBORNE

SIEMPRE Y PARA SIEMPRE

Prendas de Materia Plástica

Cristal «Hay-Du»

Tipo popular

Camisas Cristal Calzoncillos Cortes

Camisas Vidriñix Calzoncillos

Nylón blanco en metraje

Agente exclusivo en Marruecos

FELIPE MILLANES

Falange Española, 26-1.

Ceuta

Estudie por correspondencia CONTABILIDAD-CORTE-CONFECCION-CULTURA GENERAL ACADEMIA CCC PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO Apartado 106 SAN SEBASTIAN

Dr. Rubén Prat PULMON Y CORAZON

RAYOS X

CONSULTA DE 4 A 6

Antioco, 6

Teléfono, 996

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10. ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES
General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

Francia, alarmada por la política norteamericana en el Ruhr

Alemania podrá producir cuatro millones más de toneladas de acero que en 1938

Es posible que marchen a Washington Herriot, Blum y Reynaud

Paris, 11.—Las recomendaciones del Comité Humphrey sobre el desmantelamiento de la industria alemana, han causado, al parecer, malestar en Paris. Se cree que el Comité propone la conservación del 80 por ciento de las fábricas de la Bizonia que habían sido designadas para ser desmanteladas, lo que daría a Alemania un potencial de producción de acero de 19 millones de toneladas anuales, o sean, cuatro millones más que las producidas en 1938. Desde luego, la política norteamericana referente al Ruhr produce alarma en Francia, pensándose— se afirma — enviar a Washington a los veteranos estadistas Edduard Herriot, Leon Blum y Paul Reynaud para que traten de convencer a Norteamérica que la política acertada con respecto a Alemania es la de Francia.—Efe.

El hijo de la princesa Isabel será bautizado el día 15

La ceremonia se celebrará en privado

Londres, 11.— Oficialmente se ha anunciado que el hijo de la princesa Isabel será bautizado el día 15 de Diciembre en el palacio de Buckingham. La ceremonia será en privado, asistiendo solo los miembros de la familia real y algunos amigos intimos. La capilla del palacio resultó alcanzada por las bombas durante la pasada guerra. Todavía no se ha arreglado, por lo que el bautizo se verificará en uno de los salones. Los nombres que se impongan al príncipe no se harán públicos hasta el mismo día del bautizo.—Efe.

EL FARO en TETUAN

OBSEQUIO DE S. E. EL TENIENTE GENERAL VARELA AL PUEBLO MUSULMAN

Ayer tuvo lugar una simpática manifestación popular

S. E. el teniente general Varela deseando demostrar su satisfacción y alegría, al mismo tiempo que su gran cariño hacia el pueblo marroquí, por el reciente nombramiento de "Hijo adoptivo de Tetuán y Amigo de los Marroqujes", ha decidido obsequiar al pueblo marroquí con una comedia al aire libre acto que tendrá lugar, seguramente en la explanada de la Mesal-la, en las cercanías de la rarertera a Río Martín el próximo lunes. Con S. E. se sentarán las confradías, gremios y asociaciones de todas clases residentes en Tetuán y otras actividades de la Plaza, lo que promete resultar en extremo lleno de emoción y de alta fraternidad hispano-marroquí. En la tarde de ayer y entre la natural algazara, disparos de salvas y ecos de música, diversas representaciones de aquellas confradías y gremios, recorrieron las calles de la ciudad —desde el barrio musulmán a los extrarradios, pasando por el centro y ensanche— a las 15 magnificas reses, destinadas al convite.

129,000 vehículos de motor hay en España

Madrid, 11.—Hay 129,000 vehículos de motor en toda España según señalan las estadísticas más recientes. Estos vehículos son de todas clases, de turismo, camiones, taxis y furgonetas. Entre estos vehículos ocupan las primeras marcas Ford, Chevrolet, Citroen y Fiat, por este orden.—Cifra,

EDICTO

DON ANTONIO MARTIN GOMA, Teniente de Navio de la Armada, Juez Instructor del Expediente de Salvamento del Vapor "ALCORA":

HAGO SABER: Que en cumplimiento a lo ordenado por el Excmo. Sr. Capitán General del Departamento Marítimo de Cádiz, queda aplazada la subasta anunciada del edicto de este Juzgado de fecha seis del actual, Ceuta a 11 de Diciembre de 1948.

El T. de N. Juez Instructor, Firmado: Antonio Martín

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

Habiéndose extrajado los resguardos núms. 1.109, 20.031 y 20.541 correspondientes a operaciones de este Establecimiento, se ruega en su sección primera que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficinas a los efectos del artículo 64 del Reglamento.

Ceuta a 11 de Diciembre 1948



Alfa, economía para los tiempos fáciles y defensa para los difíciles

Una máquina como ésta por 98 pesetas al mes

Contado y plazos

20 meses de crédito

Vicente Martínez
José Antonio, 24

EXPOSICION GALLEGOS EN TANGER

Dentro de unos días, el pintor Carlos Gallegos, presentará en Tánger una magnífica exposición de 30 grandes óleos —retratos y diversos motivos del país— colección que según nuestras noticias, ponen aún más de manifiesto la magnífica visión de este artista que día a día, se abre más paso entre los contemporáneos.

S. E. EL ALTO COMISARIO VISITA EL HOSPITAL MILITAR

En la tarde de ayer S. E. el Alto Comisario, acompañado de su ayudante, se trasladará al Hospital Militar "Gómez Ulla", visitando sus diversas dependencias y las obras que para ampliación del mismo se llevan a cabo. S. E. fué recibido por el general inspector de Sanidad Militar de la Zona, director del citado establecimiento, médicos afectos al mismo y otras personalidades.

Marchó a Ginebra, el príncipe Carlos Gustavo Bernadotte, de Suecia

Manifestó en Barcelona que desea estrechar las relaciones entre su país y España

Barcelona, 11.—Por vía aérea ha salido con dirección a Ginebra el príncipe don Carlos Gustavo Bernadotte de Suecia, terminada su estancia en España.

Antes de marchar ha manifestado que se va muy satisfecho de su visita a nuestra Patria y ha indicado su propósito de trabajar para intensificar las relaciones entre los dos países; singularmente en los aspectos industrial y comercial.—Cifra.

Coñac

FUNDADOR DOMECA